

## **BAB V**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah dianalisa secara keseluruhan dan sekaligus sebagai jawaban atas masalah, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. dilihat dari segi sanad hadist Tirmidzi nomor indeks 2986 tentang keutamaan surat al-Ikhlas bernilai *Hasan Shahih* dikarenakan melalui dua jalur sanad, yang satu hasan dan shshih. Dua jalur tersebut adalah Qutaibah bin Sa'id yang bernilai hasan, karena pernah tertuduh meriwayatkan hadis tentang shalat jama' yang bernilai maudhu'. Dan sanad yang satunya adalah Muhammad bin Basyara yang bernilai Shahih.
- Setelah dilakukan Takhrij al-Hadist, dan ditemukan tiga jalur Shahid dari jalur yang berbeda, yang setatusnya sebagai hadis pendukung, maka status hadis ini menjadi shahih li-ghairihi. Dilihat dari segi matan dengan memakai tolak ukur penelitian dari kajian teori, yaitu tidak bertentangan dengan Al-Quran, hadis yang lebih kuat, dan tidak bertentangan dengan akal sehat, maka hadis ini telah memenuhi tolak ukur matan tersebut. Artinya dari sudut matan, hadis yang diteliti ini termasuk riwayat bil-makna yang berkualitas shahih dan layak dijadikan hujjah.

2. Pemaknaan hadis tentang keutamaan surat al-ikhlas dapat digaris bawahi bahwa, Nabi menyatakan surat al-ikhlas sama dengan sepertiga Al-Quran, dalam arti bahwa didalam surat al-ikhlas termuat kaidah ketauhidan, dimana keseluruhan isi Al-Quran adalah ada tiga bagian, ketauhidan, syariat dan kisah-kisah. Sedang surat al-ikhlas berisi kandungan yang pertama yaitu tentang ketauhidan.

## **B. Saran-saran**

Dengan selesainya kajian ini penulis menyadari bahwa skripsi ini masih berada dalam kesempurnaan minim maupun maksimalitas keilmuan penulis telah dicurshkan sepenuhnya. Penulis yakin bahwa hadis-hadis lain dalam sunan at-Tirmidzi masih banyak yang belum dibahas. Peluang itulah yang harus dimasuki pembacadalam rangka mendapatkan nilai plus pada at-Tirmidzi, akhirnya suatu kebahagiaan tersendiri bagi penulis apabila pembaca memandang skripsi ini dari segi manfaatnya.

Setelah itu, sebagai manusia biasa yang tidak luput dari salah, penulis berharap agar pembaca mau menuangkan kritik dan saran untuk perbaikan dan kesempurnaan tulisan ini.

